



Pièces	19 Pièces
Superficie	802 m²
Référence	82951897
Prix	31 800 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

La Croix-Valmer, Ramatuelle, Saint-Tropez... Cette propriété est unique dans un des lieux les plus prisés au monde. Plus de 800 m² répartis en plusieurs villas permettent de profiter d'une vue mer lointaine, de 3 hectares de parc paysager et de prestations luxueuses. Une villa principale inondée de lumière aux volumes généreux, une deuxième villa pour les amis ouverte sur la mer, une maison de gardien au Nord, plusieurs garages fermés et un hélicoptère. Le tout lové sur un domaine entièrement clos et sécurisé situé à seulement 15 minutes de Saint-Tropez. Raffinement contemporain et matériaux ...

La Croix-Valmer, Ramatuelle, Saint-Tropez... This unique 800 sqm property just 15 minutes from Saint-Tropez, one of the globe's most famous locations, is set in 3 hectares of secure enclosed and landscaped grounds with the Mediterranean on the horizon. It includes a spacious main villa bathed in sunshine, a second guest villa, a caretaker's lodge, several garages and a helipad. Allying stone and timber, the architectural style is resolutely contemporary, with each and every detail inside the work of a renowned interior decorator. The main villa is accessed by means of an elegant patio with a water ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

